

« Mai 68, 50 ans après » suscite l'intérêt



EXPOSITION. Les articles de presse relatant les événements.

« Mai 68, 50 ans après ». Tel était le sujet de la manifestation organisée par l'association Citudi (Citoyens unis dans la diversité), le week-end dernier, à l'espace Florian. Durant deux jours, plus 230 visiteurs se sont intéressés à cette exposition composée d'affiche, de revues et de journaux d'époque retraçant les événements.

Autant dire qu'ils ont rappelé des souvenirs à ceux et celles qui ont connu cette période. Par

ailleurs, plusieurs interventions et témoignages, notamment du sénateur Jean-Pierre Sueur, d'Hélène Mouchard-Zay, de Jean-Pierre Thiercelin, auteur et comédien et de bien d'autres acteurs ont étayé le thème.

Le public pouvait aussi créer son slogan du jour, en lien avec l'actualité du moment ou ses préoccupations. Les organisateurs ont été très satisfaits des retours positifs mais aussi des échanges constructifs et enrichissants. ■